
南丹市教育委員会会議録

令和２年第１０回定例会

（令和 2年 10 月 23 日）
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令和２年南丹市教育委員会第１０回定例会会議録令和２年南丹市教育委員会第１０回定例会会議録

１．日 時 令和２年１０月２３日（金）

開会 午後３時３０分 閉会 午後５時００分

２．場 所 南丹市役所２号庁舎 ３階 ３０２会議室

３．付議事件 別紙議事日程のとおり

４．招 集 者 教育長 木村 義二

５．出席委員 教育長 木村 義二

教育長職務代理者 武田 義史

委 員 髙屋 毅史

委 員 城戸 貴子

委 員 渕上 真奈美

６．欠席委員 なし

７．事 務 局 教育次長 中川 勇夫

教育総務課長 柴田 裕子

学校教育課長 山内 紀子

学校教育課参事 平井 祐子

社会教育課長 藤林 裕

８．傍 聴 人 なし

日程１日程１ 開会

教育長が令和２年南丹市教育委員会第１０回定例会の開会を告げる。

日程２日程２ 会議録作成者の指名

教育長から会議録作成者に柴田教育総務課長を指名する。

日程３日程３ 会議録の承認
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日程４日程４ 報告事項

（１）主な行事報告等

（教育次長）

■１０月１日 ことばの力育成支援員会議

■１０月３日 南丹市人権講演会

■１０月６日 校園長会議

一点目、園・教職員表彰について

二点目、「市長と語ろう私たちのまちづくり」について

三点目、地域道徳について

四点目、いじめ調査報告について

五点目、修学旅行について

六点目、社会教育事業「八木城と内藤氏の展示会」について

説示後、事務局各課から報告・連絡を行った。

（２）南丹市教育委員会の後援承諾について

（事務局）

資料に基づき報告

（武田委員）

摩気高山子ども未来塾は一時的なものではなく継続的に実施されているのか。

（事務局）

継続的に実施されている。漢字検定試験の会場として、他会場に行かなくて

も受験できることとなる。

日程５日程５ 議事

議案第３７号 南丹市スポーツ・文化賞表彰規程の一部改正について

（事務局）

資料に基づき報告

（武田委員）

中学生、高校生が勝ち取った成績と、小学生の成績とは違うと思うので、基

準を変えることには賛成する。

[採決]

議案第３７号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。
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（事務局）

補足説明をさせていただく。２月に表彰式を予定しており、例年であれば１

５０～１６０名の参加がある。今年度は密を避けるため、表彰式の出席者を優

秀賞に限定し、６０名以内での開催とし、会場の定員２分の１以下で実施する

方向で進めさせていただきたい。

（高屋委員）

来年の２月まで引き続き密を避ける取り組みをしなければならないのか。イ

ベントの人数を緩和する社会情勢であり、来年の２月であればそこまで気にし

なくてもいいのではないか。せっかくの機会でありいい思い出になると思うの

で、その時の状況で判断してはどうか。

（事務局）

昨年度は市の表彰式と同時に開催したが、今年度は市の表彰式は未定である。

まだ時間があるので、状況をみて判断させていただく。

日程６ その他日程６ その他

（１）行事予定

（２）教育総務課から報告

（３）学校教育課から報告

（４）社会教育課から報告

（５）その他

（事務局）

日吉町内重油の流出における市の対応について、本日の給食は非常食での対

応となった。月曜日に状況が改善しなければ、給食の再開は難しいので、保護

者にお弁当の持参をお願いしている。改善された場合は、火曜日以降に給食を

再開する。

（高屋委員）

認定のぞみ園の建築工事が始まったと聞いた。新聞折り込みの求人広告を

見たが条件が悪く、人が集まるのかどうか心配している。条件が悪いと人材が

亀岡市等へ流れることを懸念する。

（事務局）

市からも職員２名が応援に行くと聞いている。園児募集は１１月頃から始
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まるが、どの保育所を利用するかは保護者の選択になる。今後、待機児童が

出ないように、市立保育所と調整ができることを望んでいる。

（城戸委員）

コロナ禍で学校が再開されたが、再開当初と現在とで現場の状況や対応は

変わっているのか。学校だよりを見たが、小学校ではマラソンや駅伝大会が

中止になっていた。一方、中学校では部活動を実施されているが、判断基準

はどうなのか。

（事務局）

対応マニュアルが文科省から出されており、現在バージョン４が出されて

いる。消毒について、当初は机や椅子すべての消毒を行っていたが、現在は

軽減されており消毒は児童生徒が行い、またドアノブ等よく触る部分につい

ては一日一回消毒することが示されている。感染状況も日々発表されている

が、レベル的に当地域は一番低いレベルであり、十分に感染症対策を講じて

通常の学校活動を行うこととされている。ただし、リスクの高い活動につい

ては、事前に教育委員会と調整して行うこととしている。

マラソンについては、１１月上旬に南丹局管内で実施予定されていたキッ

ズ駅伝が中止となった。その１週間後に行う小学校の駅伝についても、同様

の取り扱いで中止することが決定した。中学校の駅伝は実施時期が離れてお

り、中体連の方で実施する決定をされた。小体連、中体連、行政、それぞれ

の調整の結果、異なる判断となった。

（武田委員）

成人式の実施方法は。

（事務局）

開始時刻を１３時と１５時３０分にして、二部制で行う。

（渕上委員）

ケーブルテレビ在り方検討委員会に昨日出席させていただいた。ケーブル

テレビの今後の在り方について、内容的に重く重要な判断が求められる会議

であった。各地域の思いもあると思うので、教育委員会内で検討いただいた

結果を会議に持っていけたらいいと思う。

（事務局）

今後、そのように対応できたらいいと思う。

（高屋委員）

当初ケーブルテレビが始まった時、配布物をなくすという話であったと

思うが。
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（事務局）

全家庭が加入すればそれも可能である。加入率に地域差がある。教育総務

課を通じて委員のフォローができたらいいと思うので、相談いただきたい。

[次回定例会について]

（教育長）

次回の定例会の日程について令和２年１１月１９日（金）午後２時３０分から

学校訪問のあと、八木市民センターで開催

（委員）

教育長から各委員一人一人に諮り、全員一致で同意する。

（午後５時００分閉会）
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南丹市教育委員会会議規則第１８条第２項の規定により、ここに署名する。

令和 年 月 日

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長

南丹市教育委員会教育長職務代理者

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

（会議録調製者）

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長


